



100 Jahre Spedition Sommer GmbH

20. Juni 2023

100 Jahre KRONE Kunde

100 Jahre Spedition Sommer – 100 Jahre KRONE Kunde

1923 gründeten die Brüder Ernst und Hermann Sommer das gleichnamige Unternehmen. Zunächst führte die Spedition nur regionale Touren aus. Doch schon damals konnte sich das Fuhrgeschäft durch Qualität und Zuverlässigkeit hervorheben, sodass aus den kurzen Fahrten schnell deutschlandweite Touren wurden.

Heute umfasst der Fuhrpark der Spedition Sommer 60 Einheiten – alles KRONE Fahrzeuge! Wir sind stolz darauf, dass wir die gegenseitige Entwicklung über das letzte Jahrhundert begleiten durften.

Zur Feier des Tages durften wir die Übergabe des tollen Profi Liners an Patrick Giersemehl (Berufskraftfahrer), Janik Kunzmann (Geschäftsführer), Christian Huke (geschäftsführender Gesellschafter) und Annette Huke-Sommer (Gesellschafterin) von der Spedition Sommer GmbH ablichten. Offiziell übergeben wurde das Fahrzeug von Hans-Jürgen Leugers, Stefan Schmidt und Björn Budde.

Wir danken für die großartige Zusammenarbeit und das entgegengebrachte Vertrauen.

Auf die nächsten gemeinsamen 100 Jahre!



Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:

SIMON RICHENHAGEN

Telefon +49 5951 209-8216 · E-mail: simon.richenhagen@krone.de